

羽根井だより



R.6.6.12

No.2

豊橋市立羽根井小学校

5月の思い出

○大盛況だった運動会

5月18日、素晴らしい青空のもと運動会が行われました。昨年以上に多くの保護者・地域の皆さまがご参観くださり、どの学年にも温かいご声援と盛大な拍手をいただきました。おかげで、子どもたちは、練習の成果を十分に発揮した素晴らしい競技や演技を披露することができました。

また、今年は全校競技の「大玉送り」や各学年の代表選手による「リレー」も行われ、「つなげろ羽根井っ子のバトン～最高の演技～」のテーマのどおり、羽根井っ子の心が一つにつながりました。

そして、今年もまた、子どもたちのために各町・団体の皆様がテントをたててくださいました。本当にありがとうございました。



▲力強い選手宣誓



▲1・2年生「レッツ唱タイム」



▲力を合わせて転がせ大玉!



テント
最高～!!



▲3・4年生「心ひとつに、145人で、最高到達点へ!」



▲5・6年生「共に」

○給食懇談会

5月24日、1年生の保護者を対象に給食懇談会が行われました。授業や給食の参観だけでなく、子どもたちと同じ献立の試食もしました。1年生の子たちは、お家の方に見ていただいて、とっても嬉しそうでした。



○学校ボランティアや「土曜ひろば」も始まりました

5月に入り、図書ボラ・ベルボラ・読み聞かせボラさんが活動してくださっています。「土曜ひろば」も始まりました。多くの地域の方々に見守られて育つ羽根井っ子は、本当に幸せですね。



あれ?このコーチは??